

Presse Nationale

► Politique



Hommage au Chef de l'Etat : les ministres Moussa Sanogo et Bouaké Fofana à Gbémazo

Les populations de Gbémazo, Karaba et Konogo (sous-préfecture de Worofla, département de Séguéla) organisent le samedi 24 juillet 2021, une cérémonie d'hommage au Président de la République, Alassane Ouattara. Elles ont décidé de lui exprimer leur reconnaissance pour les projets de développement dont elles ont bénéficié depuis son arrivée au pouvoir en 2011. Cette cérémonie sera marquée par une visite de chantiers et de projets de développement, de remises de Prix d'Excellence dans les secteurs de l'éducation, de la santé et de l'assainissement. Elle verra également l'organisation d'activités de sensibilisation à la vaccination contre la Covid-19, de planting d'arbres et de défilé de couches socioprofessionnelles. La manifestation est placée sous le Haut patronage du Premier Ministre Patrick Achi, et sous la co-présidence du ministre du Budget et du portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, et de celui de l'Assainissement et la Salubrité, Bouaké Fofana.



Retour de Blé Goudé en Côte d'Ivoire / KKB donne des assurances : « Tout est en bonne voie... »

Acquitté définitivement de crimes contre l'humanité par la Cour pénale internationale (Cpi), le 31 mars 2021, le président du Congrès panafricain pour la justice et l'égalité des peuples (Cojep), Charles Blé Goudé, pourrait regagner prochainement son pays. Si aucune date de retour n'est, pour l'instant, connue, le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin dit (KKB), se veut rassurant. Face à la presse, jeudi 15 juillet 2021, à Abidjan-Plateau, et alors qu'il recevait le président de la Fondation ivoirienne pour l'observatoire des droits de l'Homme et de la vie politique (Fidhop), Dr Boga Sako Gervais, KKB a donné des assurances quant au retour au bercail de Charles Blé Goudé et des Ivoiriens en exil.

► Economie



Relance des économies africaines / Conférence IDA 20 : les pays africains plaident pour une mobilisation de plus de 100 milliards de dollars

Durement touchés par la pandémie de la Covid-19, les pays d'Afrique subsaharienne veulent disposer des mêmes flexibilités budgétaires et des mêmes instruments financiers que les pays développés aux économies avancées. Pour la 20ème reconstitution des ressources de l'Association internationale de développement (IDA), les Etats africains ont souhaité une revalorisation de l'aide apportée par l'institution de la Banque mondiale à plus de 100 milliards de dollars US en vue de relancer leurs économies. C'est le plaidoyer fait, hier, à Abidjan, auprès des principaux donateurs de l'IDA. « Ce serait le montant le plus important jamais mobilisé à ce jour », a indiqué le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara.



Appui à la relance économique des pays africains post-Covid : Ouattara plaide pour relever le plafond du déficit budgétaire

Etablissant une comparaison entre les différentes régions du monde en ce qui concerne le processus de relance économique post-Covid, le Président Alassane Ouattara a décrié un désavantage auquel fait face son continent. En effet, alors que la reprise dans les économies avancées sera financée en grande partie avec des milliers de milliards de dollars US, des mesures budgétaires et de politiques monétaires des banques centrales, les pays d'Afrique subsaharienne ne disposent malheureusement pas de la même flexibilité et des mêmes instruments. « Je pense que c'est totalement injuste que les pays africains soient limités dans leurs financements par des plafonds de déficit qui sont totalement irréalistes au regard de la lutte contre le terrorisme et la crise sanitaire qui nous ont beaucoup impactés. Et donc un autre plaidoyer

que nous voulons faire ici est que le Fmi accepte d'augmenter les plafonds déficit dans les pays subsahariens comme cela a été fait en Europe », a plaidé le Président Ouattara.



Coupages intempestives d'électricité : c'est totalement fini

Un grand soulagement pour les populations ! Les coupures intempestives d'électricité survenues, il y a quelques semaines, sont totalement finies. La situation s'est désormais normalisée sur l'ensemble du territoire national. Et cela, plus tôt que prévu. En effet, alors que l'échéance était fixée à fin juin 2021, le rationnement de la fourniture d'électricité s'est arrêté dès le 12 juin 2021 dans les ménages du District d'Abidjan, qui ne manquent plus d'électricité depuis un mois. Idem pour ceux de l'intérieur du pays, le 25 juin. Aujourd'hui, ce sont les industriels qui retrouvent le sourire. Ainsi, depuis le 9 juillet dernier, ils ne sont plus rationnés en électricité et travaillent en toute quiétude. Soit un gain de 3 semaines, car la fin du rationnement était fixée, pour eux, à la fin juillet.



Renouvellement du parc automobile : Amadou Koné renforce le parc des opérateurs de taxis

Le transport terrestre en Côte d'Ivoire s'est enrichi de nouveaux véhicules. 120 taxis neufs au total ont été remis aux acteurs de transport constitués en entreprise formelle, jeudi 15 juillet 2021, par le ministre des Transports Amadou Koné, lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à Koumassi. Cette action s'inscrit dans le cadre du projet de renouvellement du parc automobile porté par ce ministère. Selon le point global qu'il a présenté, cette autre phase porte à 500 le nombre de taxis déployé à Abidjan depuis le démarrage de l'opération piloté par le Fonds de développement du transport routier (Fdtr).

> Société



Situation sécuritaire / Lutte contre le terrorisme : les Forces spéciales ivoiriennes reçoivent des renforts américains

Les forces de U.S. Special operations command Africa, Commandement des opérations spéciales des États-Unis en Afrique, ont conclu un Joint combined exercise training (Jcet ou entraînements combinés conjoints) à Abidjan et à Yamoussoukro, en Côte d'Ivoire, le 9 juillet 2021. Selon un communiqué signé de l'ambassade des États-Unis en Côte d'Ivoire, l'équipe américaine s'est associée aux Forces spéciales de la Côte d'Ivoire pour améliorer leurs capacités opérationnelles et tactiques, prévenir, répondre et mettre fin à l'extrémisme violent. Les Jcet améliorent les relations des États-Unis avec les pays partenaires, en développant et en maintenant des relations inter-militaires critiques et en améliorant la préparation et l'interopérabilité inter-armées et alliées.



Accident sur l'autoroute du Nord PK 105 : Myss Belmonde Dogo au chevet des blessés

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, était hier au chevet des blessés à l'hôpital Saint Jean-Baptiste de Bodo, dans le département de Tiassalé. Pour s'enquérir de l'état de santé des blessés et présenter les condoléances du gouvernement aux familles des victimes décédées. La ministre a, par ailleurs, salué la promptitude des sapeurs-pompiers, du corps médical et des forces de l'ordre. Pour rappel, un grave accident de la circulation entre un minibus et un car de transport a eu lieu dans la soirée du mercredi 14 juillet au PK 105 sur l'autoroute du nord. Faisant 23 morts et 34 blessés.



Accident de la circulation en cascade, le ministre Amadou Koné : "À partir du 1er septembre 2021, la répression"

A l'occasion de la mise en circulation de 120 véhicules "Ivoire Taxi", le jeudi 15 juillet 2021 à Abidjan, le ministre des Transports, Amadou Koné, a mis en garde les transporteurs sur leur conduite, devant les accidents de la circulation de ces dernières semaines qui ont occasionné, selon lui, une quarantaine de morts. Il a annoncé qu'à partir du 1er septembre 2021, ce sera la phase de répression. « À partir du 1er septembre, on va être dans la répression. La vidéo verbalisation et la notification des contraventions vont commencer. Je vous appelle donc à beaucoup plus de prudence, parce qu'on ne va pas être tolérant en ce qui concerne les mauvais comportements sur la route. Donc, ensemble, travaillons à ce qu'on ait un secteur de transport assaini, sécurisé pour les usagers et les piétons », a-t-il appelé.



Jifa 2021/ Action sociale : Nassénéba Touré soutient 100 familles

La cérémonie officielle de la Journée internationale de la famille (Jifa), édition 2021, s'est déroulée, le jeudi 15 juillet dans la commune de Koumassi. A l'occasion, 100 familles ont été sélectionnées dans tout le District d'Abidjan afin de recevoir des vivres et non vivres de la part de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré. La Jifa 2021 a eu pour thème : « Famille : Rempart de la société face à la

Covid-19 ». Un thème qui selon Nassénéba Touré montre l'importance de la famille dans la lutte contre la Covid-19.

> Sport



Football : Can 2023/ Voies d'accès aux stades, aux hôtels et terrain d'entraînement : le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier rassure le président du Cocan, François Amichia

A deux ans de la tenue de la Coupe d'Afrique des nations de football en Côte d'Ivoire, si certaines infrastructures sportives sortent de terre, ce n'est pas le cas pour d'autres. Notamment les voies d'accès aux stades de la compétition, des hôtels et des terrains d'entraînement dont la réalisation traîne. C'est donc pour faire le point avec le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, que le président du Comité d'organisation de la Can (Cocan), François Albert Amichia, lui a rendu visite, hier jeudi 15 juillet 2021, à son cabinet à Abidjan-Plateau. Des préoccupations qui ont été prises en compte par le ministre Amédé Kouakou qui a assuré François Albert Amichia de son soutien. « Nous allons vous faire le point de ce qui a été déjà pris en compte et nous allons travailler sur ce qui n'a pas été pris en compte pour que vous soyez prêts pour la Can 2023 », a rassuré Amédé Kouakou.

Agence de Presse

> Economie



IDA 20 : Patrick Achi réitère la volonté des dirigeants africains à transformer structurellement leurs économies

Le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a réitéré, lors d'une conférence de presse tenue jeudi 15 juillet 2021 au terme de la réunion de haut niveau sur la 20e reconstitution des ressources de l'Association internationale de développement (IDA 20), la volonté des dirigeants africains à transformer structurellement leurs économies pour le bien-être des populations. Dans cette perspective, le Chef du gouvernement ivoirien a soutenu que le développement du secteur privé et du capital humain sont des ressources essentielles pour la relance des économies des pays africains, ajoutant qu'environ 50 000 milliards de FCFA (100 milliards de dollars US) sont nécessaires pour intégrer cette vision.



La Côte d'Ivoire devient le 2e pays producteur de coton en Afrique (Intercoton)

Pour la campagne 2020-2021, la filière cotonnière a réalisé un niveau de production jamais atteint de plus 550.000 tonnes de coton graine, faisant ainsi de la Côte d'Ivoire, le 2ème pays producteur de coton africain après le Bénin, selon un communiqué de presse d'Intercoton. La Côte d'Ivoire passe ainsi de la troisième place à la deuxième dorénavant devant le Mali, dont les performances sont moindres.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.